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Наталья Анатольевна Ква-
шенникова – директор му-
ниципального бюджетного 
образовательного учреж-
дения «Гимназия имени 
Подольских курсантов», 
депутат городского Совета 
депутатов по списку «Еди-
ной России». Избрана впер-
вые. Сегодня она – наш со-
беседник.

// Людмила Исаева.
Фото: архив 
Натальи Квашенниковой

 ? Наталья Анатольевна, в 
плане знакомства, немно-
го о себе.

– Родилась в многодет-
ной семье. Учителем мечта-
ла стать со школьной скамьи. 
Окончила Владимирский го-
сударственный педагоги-
ческий университет, позже 
еще и Московский област-
ной гуманитарный институт. 
В 1994 году пришла в гим-
назию учителем начальных 
классов и вот уже 26 лет ра-
ботаю в одном образователь-
ном учреждении. В 2002 году 
стала победителем конкурса 
«Учитель года». И меня при-
гласили в Шолоховский пе-
дагогический университет в 
Москве. Продолжая работать 
учителем начальных классов, 
по субботам, в долж-
ности 

старшего препода-
вателя, читала сту-

дентам лекции по 
методике окружаю-

щего мира. Приво-зи-
ла их в нашу гимна-
зию, разбирали уроки. 
Это тоже был полез-

ный опыт. В 2007 году 
была победа в город-
ском конкурсе «Самый 
классный Классный!», 

а в 2010-м стала лауреа-
том областного конкурса 
«Педагог года Подмоско-
вья» и была назначена на 
должность заместителя 
директора по учебно-вос-

питательной работе, а в 2011-
м возглавила гимназию. И вот 
уже девять лет ее директор.

 ? И немалого добились!
– За это время гимназия 

четыре раза вошла в топ-100 
лучших школ Московской об-
ласти. Мы стали победителя-
ми конкурса региональных 
инновационных площадок 
(РИП). Создали проект по ин-
дивидуальным траекториям 
развития. Его оценили, мы 
стали победителями РИП. На 
сегодняшний день площад-
ка получила статус федераль-
ной, и мы продолжаем эту 
работу. В прошлом году впер-
вые наша гимназия попа-
ла в топ-75 «Умная школа». 
Это благодаря олимпиадно-
му движению, которому мы 
уделяем большое внимание, 
а именно развитию одарен-
ных детей. Результаты этих 
ребят и позволили вывести 
школу в топ-75 «Умная шко-
ла». Коллектив очень ста-
бильный, творческий. 26 
педагогов – это наши выпуск-
ники, которые знают тради-
ции, требования, и развитие 
гимназии во многом с этим 
связано. Стараемся идти впе-
ред, не останавливаться в 
развитии. 

 ? Что изменилось в связи с 
объединением трех обра-
зовательных площадок. 
Ведь к вам с сентября 
присоединились бывшая 
школа №6 и новостройка 
на улице Революции, 2?

– Благодаря новому обра-
зовательному пространству 
мы перешли на односмен-
ный режим работы. И конеч-
но, это позволило расширить 
развитие кружков техниче-
ской, спортивной и гумани-
тарной направленностей. 
Кроме этого, мы создаем на-
учное общество, в котором 
будут работать три канди-
дата наук: технических, био-
логических и исторических. 
Это объединение даст новый 
толчок развитию научных 
проектов наших детей. Ра-
боты прибавилось. С утра до 
вечера что-то обсуждаем, ре-
шаем, изменяем. Пандемия 
сдерживает, но тем не ме-
нее работа по всем направ-
лениям идет, все требования 
безопасности соблюдаем, и 
пока, слава богу, никто не за-
болел. Не закрыли ни один 
класс.

 ? Расскажите о награде, 
которую вы получили на 
днях.

– Это медаль «75 лет По-
беды». Указ о награждении 
подписан президентом Вла-
димиром Путиным. И мы 
в числе 10 образователь-
ных учреждений Москов-
ской области, где проводится 
большая работа по сохране-
нию памяти о подвиге со-
ветского народа в Великой 
Отечественной войне, в год 
75-летия Великой Победы 
удостоились этой награды. 
Наши ребята-экскурсоводы 
из музея Подольских кур-
сантов заняли второе место 

в России. Всей гимнази-
ей мы запланировали про-
смотр фильма «Подоль-
ские курсанты».

 ? Были уже приемы 
граждан? 

– И не один. Вот с ото-
пительной системой 
была проблема в сосед-
нем доме. Люди при-
слали смс-сообщение. 
Сразу связались с МУП 
«СЕЗ», и вопрос в тот 
же день был решен. 
Люди обращаются и с 
проблемами бытово-
го характера, и за кон-
сультациями – по те-
лефону и приходят на 
прием. Мой принцип: 
решать проблему се-
годня и сейчас! 

 ? В каких комиссиях рабо-
таете?

– Курирую партийные про-
екты «Единой России» – «Здо-
ровое будущее» и «Культура 
малой Родины» – и в комис-
сии по образованию. Самое 
главное – это улучшение 
жизни нашего населения, по-
этому если возникают про-
блемы или вопросы, все, что 
в наших силах, стараемся сра-
зу решить. 

 ? А с какими мыслями, пла-
нами вы пришли в Совет 
депутатов?

– Главное, чтобы было раз-
витие, чтобы и в городе все 
направления развивались, а 
не стояли на месте. Если мое 
участие в этом поможет, буду 
очень рада. Так как я чело-
век из образования, для меня 
важно материально-техниче-
ское оснащение школ. Ведь 
современное общество тре-
бует новых подходов в обра-
зовании, в частности, циф-
ровые образовательные 
ресурсы, новые учебные про-
граммы. Мы занимаемся их 
разработками и готовы поде-
литься с другими школами. 
Или взять развитие город-
ской среды. Мы видим, что 
необходимо молодому по-
колению. Прежде всего, что-
бы они были востребованны-
ми, конкурентоспособными и 
могли самореализоваться в 
родном городе. Для этого мы 
поддерживаем связь с пред-
приятиями, чтобы ребята ви-
дели, куда смогут прийти ра-
ботать, получив образование. 
Например, и наши учащиеся, 
и из других школ побывали в 
ЦНИИТочМаше, планируем 
наладить сотрудничество и с 
другими предприятиями, что 
очень важно в плане проф-

ориентации, подготовки про-
фессиональных специали-
стов для нашего города.

 ? А что для души, как отды-
хаете?

– Если вдруг такие момен-
ты случаются, отдыхаем всей 
семьей активно. Зимой  – 
лыжи, летом любим путеше-
ствовать. Но так как в этом 
году запускали новостройку, 
да и эпидемическая ситуация 
была сложной, путешество-
вали по Подмосковью: Чехов, 
Серпухов, Ростов Великий. У 
нас тоже есть что посмотреть, 
да и побыть вместе с мужем, 
дочкой. Сын, правда, пока да-
леко, работает за рубежом. 
Недавно в бассейн выбра-
лась. Наплавалась от души! 
А все мысли в основном о ра-
боте: планов – громадье! Ду-
маем об организации летних 
школ по биологии, языкам, 
физике-математике, цифро-
вым технологиям, о подго-
товке педагогов к серьезным 
конкурсам, ребят  – к олимпи-
адам и многом другом, что-
бы и детям было интересно, 
и педагог спешил на работу. 
Верим, что все у нас получит-
ся. 

Наталья КВАШЕННИКОВА: 
«Решать сегодня и сейчас!»

депутат в своём округе /

ВАЖНО /
Депутат по округам 15 и 
17 Наталья Анатольевна 
Квашенникова принимает:
первый понедельник месяца по 
адресу: Подольск, микрорайон 
Климовск, ул. Революции, 
д. 2, МБОУ «Гимназия имени 
Подольских курсантов», 
инновационный корпус, с 16.00 
до 18.00.
Третья среда месяца: Подольск, 
микрорайон Климовск, УСЦ 
«Юность», кабинет 206, с 16.00 
до 18.00.
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